
令和6年度 生徒総会が開かれました
５月23日（木）の６校時に、令和６年度の生徒

総会が開かれました。生徒総会は、生徒会会則９

条により「毎年１回１学期に開くことができる」

とされ、第10条で活動内容を「生徒会の目的達成

のために必要な事項の議決及び承認」と定めてい

ます。まず、生徒会からの活動報告や会計報告、

そして各委員会や各部からの予算要求について話

し合われました。その後、各クラスから出された
議案について、生徒会や職員が回答していきまし

た。各学級から出された主な議案には次のような

ものがありました。

○サッカー部と野球部のグランドを分けて欲しい。間にネットをつくって欲しい。

○体育小屋の隣のトイレを使えるようにして欲しい。

○体育館のネットを直して欲しい。

○体育館ステージの緞帳の修理。

○トイレにウォシュレットを導入して欲しい。

○便座がずれているところがあるので直して欲しい。

○机と椅子のサイズが合わないので変えて欲しい。

○ロッカーを増加してほしい。

○ネット環境の整備。タブレットを新しくして欲しい。（エラーが多い。）

○Ｔシャツのワンポイントについての大きさを明確にして欲しい。

○靴の色を白黒以外のものも認めて欲しい。

○トレーナーを着るとき着心地が悪いので、体育着を上に着なくてもよいようにして欲しい。

○使用可能な自転車の種類を増やして欲しい。

○給食の時の運ぶルートを決めて欲しい。

○制服を着る頻度を減らして欲しい。（なくして欲しい。）月曜日は忘れがちなので別日にして欲しい。

○朝学習や清掃の時間を調整し、部活を早く終わらせたり、冬場の部活動の時間を確保して欲しい。

○朝読書をするか学習をするか自由にして欲しい。

○新しい部活を設立して欲しい。

議案には、予算や安全性の面ですぐに実現が難しいもの

もありましたが、今後検討していく必要があるものもあり

ましたので、課題としていきたいと思います。

話合いの議長団には３年生の○○○○さんと○○○○さ

んが選任されました。全校生徒の意見を上手にまとめなが

ら議事進行を行い、話合いがスムーズに進みました。
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また、松井田中学校としては、今年度初めて実施される文化祭の名称も全校で話し合わ

れました。タブレットを使った投票の結果、松井田中学校の文化祭の名称は、次のように

決定しました。

松耀祭（しょうようさい）

現在生徒会を中心にどのような松耀祭にするかを話し合っているところです。伝統ある

松耀祭となるよう、みんなで作り上げていけるといいと思います。

第１回学校運営協議会が開かれました
令和４年度より安中市の各小中学校には学校運営協

議会が設置されています。学校運営協議会とは、学校と地

域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組み、地域と

ともにある学校づくりを行うための制度です。令和６年度

は以下の方々に委員になっていただき、５月24日（金）に
第１回の協議会が開催されました。

協議会では、各学級の授業参観をしていただいた後、

学校から令和６年度の学校の運営方針や教育活動、学校

予算等について説明し、その内容について承認していた

だきました。また、委員の方からは、統合後の学校の様子

や学校の危機管理について、教師の働き方改革について

等のご意見をいただき、、協議いたしました。今後、合唱コ

ンクールの参観、学校評価の実施など、年間3回の学校運

営協議会が計画されています。有意義な話合いをして、学

校運営の改善につなげていきたいと思っています。

委員名 役職等 備考

1 ○○○○ 様 保護者代表

2 ○○○○ 様 保護者代表 副会長

3 ○○○○ 様 区長会代表（坂本・入牧地区）

4 ○○○○ 様 区長会代表（西横野地区） 会長

5 ○○○○ 様 区長会代表（細野地区）

6 ○○○○ 様 民生委員・児童委員（九十九地区）

7 ○○○○ 様 民生委員・児童委員（西横野地区）

8 ○○○○ 様 青少年育成推進員（松井田・新堀地区）

９ ○○○○ 様 青少年育成推進員（細野地区）

10 ○○○○ 様 生涯学習指導員（臼井地区）

11 ○○○○ 様 うすいの里施設長

12 ○○○○ 松井田中学校長


